

# Héctor Díaz-Polanco es el nuevo líder de Morena en la CDMX; llama a trabajar con unidad y eficiencia

## DE LA REDACCIÓN

Los consejos estatales de Morena continuaron este fin de semana con la renovación de sus dirigencias, tras lo cual, en el caso de la Ciudad de México, los consejeros eligieron al ex presidente de la mesa directiva del Congreso capitalino Héctor Díaz-Polanco como nuevo líder de ese partido.

Con ello concluye el periodo de Sebastián Ramírez como dirigente, quien fue nombrado subsecretario de Turismo federal.

Díaz-Polanco llega a la dirigencia en la capital del país después de ser legislador local, así como presidente de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia y miembro del Consejo Nacional Consultivo. En la actualidad es consejero nacional del instituto político.

Junto con él fueron nombrados Alicia Barrientos Pantoja como secretaria general, Gerardo Trejo como secretario de Organización, Benita Ramírez Orduña como secretaria de Finanzas, Fanny Zapp Estrada como secretaria de Mujeres y Francisco Muñoz Trejo como secretario de Educación, Capacitación y Formación Política.

Después de realizar la cuarta sesión extraordinaria del consejo a puerta cerrada, Díaz-Polanco destacó la importancia de trabajar con unidad y eficiencia: "Primero conocer y luego definir, de tal manera que podamos avanzar en el trabajo con el máximo de resultados en términos de los recursos disponibles".

También subrayó el compromiso con la pluralidad y la transformación: "Vamos a defender a capa y espada la pluralidad de Morena: dentro del proyecto todo, fuera del proyecto nada, procurando siempre los mismos propósitos para garantizar que continúe la transformación en beneficio del pueblo de México, en este caso, de la ciudad.

Aseguró que la nueva dirigencia

buscará consolidar la presencia del partido en la capital y reforzar su vínculo con la militancia

El pasado 29 de octubre, la dirigencia nacional de Morena emitió la convocatoria para la designación de las carteras vacantes en los comités ejecutivos estatales de todo el país, para lo cual se instruyó que sesionaran de manera extraordinaria los consejos estatales y definieran esos cargos.

A la par, los consejeros estatales de Morena definieron que Jesús Antonio Mora González será el nuevo presidente del partido en Michoacán, Anabel Alcocer fue ratificada como presidenta en Nuevo León y Judith Armenta fue nombrada como líder del partido en Sonora.

